

СВЕДЕЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

- АБДУЛХАЛИМОВА**
Анна
Валерьевна
преподаватель математики, Колледж градостроительства, транспорта и технологий №41, г. Москва,
e-mail: Anna.garunova@mail.ru
- АМАДЗИЕВА**
Наида
Абдуллаевна
к.э.н., старший научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,
e-mail: naida047@mail.ru
- БАБАЕВА**
Диана
Раифовна
к.э.н., старший преподаватель кафедры аудита и финансового контроля ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный технический университет»,
e-mail: diana_babaeva_76@mail.ru
- БАРЫЛО**
Елена
Владимировна
студентка кафедры «Экономики, менеджмента и права» ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университета (НИУ)» Филиала в г. Нижневартовске,
e-mail: lena.barylo@mail.ru
- ГАДЖИЕВ**
Назирхан
Гаджиевич
д.э.н., профессор, заведующий кафедрой аудита и экономического анализа ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: nazirhan55@mail.ru
- ГАСАНОВ**
Гасан
Атабабаевич
к.э.н., ведущий научный сотрудник Института экономики НАН Азербайджана,
e-mail: ms.econom@mail.ru
- ГАСАНОВ**
Тофик
Атабабаевич
к.э.н., доцент ФГБОУ ВПО «Дагестанский государственный аграрный университет» им. Джамбулатова М.М.,
e-mail: ms.econom@mail.ru
- ЕРЕМИНА**
Ирина
Юрьевна
д.э.н., заведующая кафедрой экономической теории ФГАОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина»,
e-mail: irinargung@mail.ru
- ЗАЙЧЕНКО**
Елена
Анатольевна
к.э.н., доцент кафедры Товароведения и экспертизы товаров ФГАОУ ВО «Сибирский федеральный университет»,
e-mail: zeal@mail.ru
- ЗАЛКЕПРИЕВА**
Аминат
Азизовна
магистрант 2 курса Факультета управления ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: zalkeprieva@bk.ru

- ЗЯБЛИЦКАЯ**
Наталья
Викторовна
д.э.н., наук, доцент, заведующий кафедрой «Экономики, менеджмента и права», профессор кафедры ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университета (НИУ)» Филиала в г. Нижневартовске,
e-mail: econ10@rambler.ru
- ИРАЗИХАНОВА**
Суайбат
Алибековна
к.э.н., старший преподаватель кафедры аудита и финансового контроля ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный технический университет»,
e-mail: diana_babaeva_76@mail.ru
- КОНОВАЛЕНКО**
Сергей
Александрович
к.э.н., доцент, профессор кафедры экономической безопасности Рязанского филиала Московского университета МВД России им. В.Я. Кикотя,
e-mail: sergey_marsel@mail.ru
- КОРНЕВА**
Екатерина
Владимировна
соискатель кафедры управления трудом и персоналом ФГАОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина», руководитель направления АО «Росгеология», e-mail: korneva-ev@yandex.ru
- ЛУГУЕВА**
Ариза
Садыковна
к.ф.-м.н., доцент кафедры прикладной математики, ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет», доцент кафедры математики ГАОУ ВО «Дагестанский государственный университет народного хозяйства»
e-mail: lugueva_a@mail.ru
- МАГАМЕДОВА**
Изабелла
Робертовна
студентка 2 курса социального факультета ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: izabellamagamedova2@mail.ru
- МАГДИЕВА**
Нателла
Тахмановна
к.м.н., доцент кафедры социальной медицины ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: mnt.73@mail.ru
- МАММАЕВА**
Амина
Залимовна
студентка 2 курса социального факультета ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»
- ПЕТРЕНКО**
Елена
Валерьевна
старший преподаватель кафедры Товароведения и экспертизы товаров ФГАОУ ВО «Сибирский федеральный университет»,
e-mail: evp.2011@yandex.ru

РУБЛЕВ
Владимир
Владимирович

*аспирант кафедры Стратегического планирования и управления жилищно-коммунальным комплексом, Института экономики и менеджмента, Владимирского государственного университета им. Александра Григорьевича и Николая Григорьевича Столетовых,
e-mail.: v.v.rublev@yandex.ru*

Рыженков
Андрей
Александрович

*аспирант ФГБУН Федеральный исследовательский центр комплексного изучения Арктики УрО РАН,
e-mail: talagy2016@yandex.ru*

ТРОФИМОВ
Михаил
Николаевич

*к.э.н., старший преподаватель кафедры экономической безопасности Рязанского филиала Московского университета МВД России им. В.Я. Кикотя,
e-mail: trofimov_fanat1k@mail.ru*

ХИЗРИЕВ
Алихан
Шамильевич

*аспирант, Российский университет дружбы народов,
e-mail: naida047@mail.ru*

ХРЖАНОВСКАЯ
Алина
Алексеевна

*младший научный сотрудник Института экономики и организации промышленного производства СО РАН, ассистент кафедры ПММЭиП Экономического факультета Новосибирского национального исследовательского государственного университета, ORCID: 0000-0003-2374-0098,
e-mail: AlinKhrzh57@mail.ru*

ЧУПРОВА
Ирина
Юрьевна

*к.э.н., начальник управления имуществом ФГАОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина»,
e-mail: chuprova_iy@mail.ru*

ШАКИРОВА
Карина
Владленовна

*студентка кафедры «Экономики, менеджмента и права» ФГАОУ ВО «Южно-Уральский государственный университет (НИУ)» филиала в г. Нижневартовске
e-mail: Karinavladlenovnas@yandex.ru*

INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

- ABDULKHALIMOVA**
Anna
Valeryevna
teacher of mathematics, College of urban planning, transport and technology No. 41, Moscow,
e-mail: Anna.garunova@mail.ru
- AMADZIEVA**
Naida
Abdullayevna
Ph. D. in Economics, senior researcher At the Institute of socio-economic research of the Russian Academy of Sciences,
e-mail: naida047@mail.ru
- BABAEVA**
Diana
Raifovna
Ph. D. in Economics, senior lecturer at the Department of audit and financial control of Dagestan state technical University,
e-mail: diana_babaeva_76@mail.ru
- GADZHIEV**
Nasirkhan
Gadzhievich
Dr.Sc. of Economics, Professor, head of the Department of audit and economic analysis, Dagestan state University,
e-mail: nazirhan55@mail.ru
- BARYLO**
Elena
Vladimirovna
student of the Department of Economics, management and law Federal STATE Autonomous educational institution «South Ural state University (NRU)» Branch in Nizhnevartovsk,
e-mail: lena.barylo@mail.ru
- GASANOV**
Gasam
Alibabaevich
Ph. D. in Economics, leading researcher of the Institute of Economics National Academy of Sciences of Azerbaijan,
e-mail: ms.econom@mail.ru
- GASANOV**
Tofik
Alibabaevich
Ph. D. in Economics, associate Professor FGBOU VPO «Dagestan state agrarian University» to them. M. M. Dzhambulatova,
e-mail: ms.econom@mail.ru
- EREMINA**
Irina
Yurievna
Dr.Sc. of Economics, head of the Department of economic theory Russian state UNIVERSITY Gubkin University of oil and gas (NRU),
e-mail: irinargung@mail.ru
- ZAYCHENKO**
Elena
Anatolyevna
Ph. D. in Economics, associate Professor of commodity Science and product expertise Federal STATE Autonomous educational institution «Siberian Federal University»,
e-mail: zeal@mail.ru
- ZALKEPRIEVA**
Aminat
Azizovna
2nd year master's student Of the faculty of management Of the «Dagestan state University»,
e-mail: zalkeprieva@bk.ru

ZIABLIT\CKAIA

Natalia
Viktorovna

*Dr.Sc. of Economics, Associate Professor, Head of the Department Economics, Management and Law of the branch of FSAOU «South Ural State University (National Research University)» in Nizhnevartovsk,
e-mail: econ10@rambler.ru*

IRAZIKHANOV

Suaybat
Alibekovna

*Ph. D. in Economics, senior lecturer at the Department of audit and financial control of Dagestan state technical University,
e-mail: diana_babaeva_76@mail.ru*

KONOVALENKO

Sergey
Aleksandrovich

*Ph. D. in Economics, associate Professor, Professor of the Department of economic security of the Ryazan branch of the Moscow University of the Ministry of internal Affairs of Russia named after V.
Ya. Kikot, e-mail: sergey_marsel@mail.ru*

KORNEVA

Ekaterina
Vladimirovna

*candidate of the Department of labor and personnel management Russian state UNIVERSITY Gubkin University of oil and gas (NRU), head of the direction of JSC «Rosgeologiya»,
e-mail: korneva-ev@yandex.ru*

LUGUEVA

Ariza
Sadykovna

*Ph.D. of Physical and Mathematical Sciences, associate Professor of applied mathematics, Dagestan state University, associate Professor of the Department of mathematics, DAGESTAN state University of national economy
e-mail: lugueva_a@mail.ru*

MAGAMEDOVA

Izabella
Robertovna

*2nd year student of the social faculty of Dagestan state University,
e-mail: izabellamagamedova2@mail.ru*

MAGDIEVA

Natella
Rahmanovna

*Ph.D. of medical Sciences, associate Professor of social medicine Of the «Dagestan state University»,
e-mail: mnt.73@mail.ru*

MAMAEVA

Amina
Zalimovna

the 2nd year student of social science faculty of the «Dagestan state University»

PETRENKO

Elena
Valeryevna

*senior lecturer of the Department of commodity Science and goods expertise, Siberian Federal University,
e-mail: evp.2011@yandex.ru*

- RUBLEV**
Vladimir
Vladimirovich
post-graduate student of the Department of Strategic planning and management of housing and communal complex, Institute of Economics and management, Vladimir state University named after Alexander Grigoryevich and Nikolai Grigoryevich Stoletov, e-mail.: v.v.rublev@yandex.ru
- RYZHENKOV**
Andrey
Alexandrovich
post-graduate student Of the Federal research center for integrated Arctic studies of the Ural branch of the Russian Academy of Sciences, e-mail: talagy2016@yandex.ru
- TROFIMOV**
Mikhail
Nikolaevich
Ph. D. in Economics, senior lecturer at the Department of economic security of the Ryazan branch of the Moscow University of the Ministry of internal Affairs of Russia named after V. Ya. Kikot, e-mail: trofimov_fanat1k@mail.ru
- KHIZRIEV**
Alikhan
Shamilevich
postgraduate student, peoples ' friendship University of Russia, e-mail: naida047@mail.ru
- KHRZHANOVSKAYA**
Alina
Alekseevna.
Junior researcher At the Institute of Economics and industrial production organization SB RAS, assistant of the Department of Mpmii, faculty of Economics, Novosibirsk national research state University, ORCID: 0000-0003-2374-0098, e-mail: AlinKhrzh57@mail.ru
- CHUPROVA**
Irina
Yurevna
Ph. D. in Economics, head of property management Russian state UNIVERSITY Gubkin University of oil and gas (NRU), e-mail: chuprova_iz@mail.ru
- SHAKIROVA**
Karina
Vladlenovna
student of the Department of Economics, management and law” Federal STATE Autonomous educational institution «South Ural state University (NRU)» of the Branch. e-mail: Karinavladlenovnas@yandex.ru